

Des délégués du pouvoir populaire de Cuba analysent les principaux problèmes de leur travail



La Havane, 19 janvier (RHC).- Des délégués du Pouvoir Populaire dans les provinces cubaines d'Holguín, de Granma, de Guantanamo et de Santiago de Cuba ont analysé les principaux problèmes et limitations qui entravent le développement de leur travail.

Dans le cadre d'un processus entamé dans tous les districts de notre pays pour augmenter l'efficacité de ces organes de base, l'on a appris que plusieurs délégués ne prennent pas la parole aux assemblées ou n'y assistent pas, ce qui entrave la solution des problèmes posées par la population.

L'on constate aussi qu'il y a superficialité dans le contrôle et le suivi des commissions permanentes de travail, manque de motivation chez les électeurs et dans les conseils populaires où les actions manquent pour faire face aux irrégularités.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/43977-des-delegues-du-pouvoir-populaire-de-cuba-analysent-les-principaux-problemes-de-leur-travail>



Radio Habana Cuba